

Extrait du El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Bolivia-firma-su-ingreso-al-Banco>

# **Bolivia firma su ingreso al Banco del Sur**

- Les Cousins - Bolivie -

Date de mise en ligne : samedi 10 mars 2007

Por [Télam](#). Buenos Aires, 10 de marzo de 2007.

El presidente Evo Morales suscribirá hoy la incorporación de su país a la estructura, que originalmente impulsaron Argentina y Venezuela, al que luego se sumó Ecuador, y que ayer sumó también el compromiso de Brasil.

El presidente boliviano suscribirá hoy su ingreso a la estructura, que originalmente impulsaron Argentina y Venezuela, al que luego se sumó Ecuador, y que ayer sumó también el compromiso de Brasil.

El presidente Evo Morales suscribirá hoy la incorporación de Bolivia a la estructura en construcción del denominado Banco del Sur, que originalmente impulsaron Argentina y Venezuela, al que luego se sumó Ecuador, y que hoy sumó también el compromiso de Brasil.

La incorporación de Bolivia fue informada a Télam por el canciller de Venezuela, Nicolás Maduro, tras un almuerzo realizado ayer en el Palacio San Martín del que tomaron parte integrantes de los gabinetes presidenciales de Néstor Kirchner y Hugo Chávez.

"Tenemos el anuncio de Brasil, la firma que concretará mañana Bolivia y muy buenas perspectivas de avanzar en esta iniciativa", expresó Maduro.

En tanto, fuentes diplomáticas tanto de Argentina como de Venezuela aseguraron a Télam que se encuentran "muy bien direccionadas" las gestiones tendientes a sumar al Banco del Sur en formación a Uruguay y Paraguay.

Tras el almuerzo aludido, el canciller Jorge Taiana y la ministro de Economía, Felisa Miceli, mantuvieron una reunión referida a la conformación del Banco, debido a que cada país adherente debe definir los funcionarios que deberán acordar los objetivos de la institución y conformación social, entre otros puntos.

Precisamente la constitución del Banco del Sur tuvo el viernes un salto cualitativo de importancia, al anunciar Brasil la decisión de sumarse a la comisión que en un plazo de 120 días deberá definir los objetivos de la institución financiera sudamericana.

El anunció que fue hecho por el ministro de Hacienda brasileño, Guido Mantega, a Miceli, durante un encuentro que mantuvieron esta mañana.

Con el ingreso de Brasil y Bolivia, los países adherentes al Banco del Sur ya suman cinco, junto a Argentina, Venezuela y Ecuador que ya oficializaron su ingreso.